

Diffuse Anschuldigungen

**Zu „Mehrheitswillen respektieren“,
30.8., S. 17:**

Sehr geehrter Herr Raban von Studnitz, was soll Ihr Leserbrief bedeuten? Sie kritisieren das Plakat zur Heimatverbundenheit und Toleranz, das seit wenigen Tagen an verschiedenen Stellen in Jüterbog zu sehen ist. Warum? Was ist dort abgebildet, was nicht den Grundsätzen der Demokratie entspricht und nicht den Gesetzen unseres Landes? Wird dort etwa zur unkontrollierten Einwanderung aufgefordert, oder zu Aktionen, die gegen unser Recht und unsere Ordnung verstoßen? Ich kann davon nichts

lesen und die Abgebildeten sind mit Sicherheit treue Bürger unseres Landes mit einer gesunden Rechtsauffassung. Vielleicht sollten Sie sich einmal mit dem Namen Ihrer Partei etwas vertrauter machen. Da kommt das Wort „christlich“ vor. Schauen Sie in die Bibel, welche Charaktere diese Menschen aufweisen und vergleichen Sie das einmal mit Ihren Aussagen in Ihrem Leserbrief. Von einem intelligenten Menschen wie Ihnen hätte ich solche Aussagen jedenfalls nicht vermutet. Und was Sie den Mitgliedern der Flüchtlingshilfe unterstellen, grenzt schon an Verleumdung.

Wolf-Dieter Boche, Jüterbog